



Beschluss

Nr. **20/03/05G**
Vom **15.01.2020**
P195352

Rücktritt von Verena Schmid Lüpke als Leitende Jugendanwältin per 31. Mai 2020

19.5352.02, Bericht der WVKo vom 09.12.2019

://: Zustimmung

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt, nach Einsichtnahme in den Bericht der Wahlvorbereitungskommission Nr. 19.5352.02 vom 19. November 2019, beschliesst:

Anstelle der auf 31. Mai 2020 zurückgetretenen Verena Schmid Lüpke wird als Leitende Jugendanwältin für den Rest der Amtsdauer bis 31. Dezember 2022 gewählt:

Dr. **Sarah-Joy Rae**, geb. 1982, von Basel, wohnhaft in 4126 Bettingen.

Dieser Beschluss ist zu publizieren.